



**Fityoo PATRIKIA**

**Moscow Mule**

Tailles / Sizes: XS → 3XL  
 Difficulté / Level: ●●●●○

XS	S	M	L	XL	2XL	3XL
		14 cm 5 1/2 in			14.5 cm 5 3/4 in	15 cm 5 7/8 in
56.5 cm 22 1/4 in	60 cm 23 1/4 in	64.5 cm 25 1/4 in	69 cm 27 1/4 in	73.5 cm 29 in	78 cm 30 3/4 in	82.5 cm 32 1/2 in

5 cm  
2 inches

D'IMPRESSON  
PRINTING TEST

2 inches

Fityoo Tous droits réservés - Usage personnel uniquement. All rights reserved - for personal use only.

**Utiliser les calques de tailles / Use sizes layer**

Avec le logiciel Adobe Reader, il est possible de n'afficher que certaines tailles avant l'impression.

With Adobe Reader, you can display only certain sizes before printing.

Pour cela, ouvre l'onglet Calques sur le côté gauche de l'écran. Vous verrez les différents calques automatiquement affichés et représentés par une icône "œil".

To do this, open the Layers tab on the left side of the screen. You will see the different layers automatically displayed and represented by an "eye" icon.

Nous vous conseillons de toujours laisser visible le calque nommé Informations. Il contient toutes les tailles.

We advise you to always leave the layer named Informations visible. It contains all the sizes.

**Et Voilà !**

Laissez parler ta créativité, et ajoute tout ce que tu veux, qui fera de ce modèle, TA création parfaite !

Let your creativity talk, and add everything that pleases you, to make this model becoming YOUR favorite brief!

Fais-nous part de tes commentaires sur le patron et les instructions, on aimerait beaucoup avoir ton avis ! (L'échelle pas à nous envoyer une photo de ton article fini, on adore voir vos idées de créations !)

Let us know your comments about the pattern and the tutorial instructions, we would really like to know your opinion ! (And don't hesitate to send us pictures of your briefs, we love to see your creations !)

Ce tableau te permet de savoir quelle longueur d'élastique tu utiliseras pour fabriquer ton modèle. C'est très simple, regarde-toi au tableau selon ta taille ou patron et coupe les élastiques aux mesures indiquées.

This chart allows you to know which one of lengths you will use to make your model. Just check out the chart according to your size and cut the elastic according measurements.

\* Ces mesures sont données à titre indicatif et peuvent varier selon les élastiques utilisés.

\* These measurements are for information only and depending on the elastic used.

**Les longueurs d'élastique / The elastic length**

**Taille / Size** XS S M

10 Positionner les élastiques contre sur l'endroit du fond en dentelle, et faire un premier point zigzag sur le bord intérieur des élastiques.

Position the elastic against the inside edge of the lace.

11 Rabattre les élastiques vers l'intérieur (fond coton), et réaliser une seconde couture au point zigzag sur le bord des élastiques.

Fold the elastic second zigzag.

**C'est parti / Let's sew !**

1 Superposer les devant, endroit contre endroit. Assembler la couture milieu devant à 5mm du bord avec un point extensible (surjet ou point zig zag).

Superpose both front of the lace. Sew the middle front with a stretch stitch!

2 En se référant au croquis d'assemblage, positionner l'un des côtés sur le devant, endroit contre endroit. Assembler les deux pièces ensemble à 5mm du bord (surjet, point droit ou point zig zag).

Marking the exact sides on the front. Assemble the two edge (overlock, or stretch stitch).

**Définir ta taille / Define your size**

Les valeurs de couture sont incluses dans le patron.

The seam allowances are included in the pattern.

5 mm pour les coutures d'assemblage.  
 1 cm pour les coutures avec élastique.  
 0 mm pour le bord de la dentelle.

5 mm for the assembly seams.  
 1 cm for the seams with elastic.  
 0 mm for the lace edge.

**Fityoo PATRIKIA**

**Moscow Mule**

Tailles / Sizes: XS → 3XL  
 Difficulté / Level: ●●●●○

**CE QUE TU AS BESOIN**

DENTELLE 15 m de Ø40cm

LACE 15 m Ø40cm